

Saint-Mathieu-de-Tréviars

Athlétisme : les succès

Les athlètes de Saint-Mathieu Athlétic trouvent leur place dans les équipes du Montpellier Athlétic Méditerranée Métropole Mamm en sélection nationale et régionale.

Le week-end des 13 et 14 octobre, avaient lieu les finales d'Equip'athlé à Dreux, et à Toulouse.

À Dreux en championnat de France, 5 sociétaires du St-Mathieu Athlétic ont participé avec des records en lancer chez Hugo Prate et Noé Bouchareychas, en demi-fond avec une place de 1^{er} pour Martin Jourdan, et de belles prestations pour Ruben Brunel habitué aux championnats de haut niveau. De plus cette équipe qui finit à la 9^e place était accompagnée d'une jeune juge fédéral Zazie Souchois.

À Toulouse, le Mamm présentait trois équipes tou-

tes accompagnées aussi de jeunes juges fédéraux issus du SMA Adèle Nacry, Nina Chauchot et Maelle Verducci.

Dans l'équipe minimes filles, qui prendra la première place et dans l'équipe minimes garçons 9e, les athlètes ont prouvé leur talent et montré une bien belle prestation Magdaline Campo, Jeanne Champagnol, Sydney Roquebrun, Anna Loustalé, Romane Wicker, Rayen Poirier, Quentin Bacher et Lilian Cazelles. Par ailleurs, Téophile Florent au javelot et Pierre Jean au lancer de marteau se sont sélectionnés pour participer aux interclubs cadets juniors, le week-end prochain à Blois.

Enfin une délégation ira en Arles les 27 et 28 octobre par amour des épreuves combinées. À suivre...



■ De belles médailles pour le SMA